



Experto comenta auge del ecoturismo en Latinoamérica

Description

(La Habana) El investigador y catedrático cubano José Luís Perelló abordó hoy en sus habituales comentarios en las redes sociales la relevancia de los destinos de naturaleza en Latinoamérica.

Para el experto, al detallarlo en la red Facebook, resulta de singular atractivo un sendero en El Salvador, que prácticamente está de moda.

Dijo que un icónico peñón en Panchimalco ofrece rutas de senderismo, vistas panorámicas y deportes extremos. Un destino clásico que sigue sorprendiendo a viajeros locales, extranjeros y de la diáspora.

La Puerta del Diablo, en Panchimalco, se ha convertido en uno de los destinos turísticos más populares de El Salvador, recibiendo más de 300 mil visitantes, en lo que va de año.

La Puerta del Diablo sigue siendo uno de los destinos más singulares de El Salvador para vivir una experiencia completa entre montañas, neblina, vegetación y vértigo.

Ubicada en el municipio de Panchimalco, a menos de 30 minutos de la capital, esta formación rocosa ofrece actividades para todos los gustos; desde senderismo ligero hasta canopy, escalada o rappel.

La zona cuenta con rutas de senderismo que varían en dificultad. Algunas son ideales para caminatas tranquilas, mientras que otras te desafían a escalar los tres peñones más emblemáticos del sitio.

Durante el recorrido, se puede apreciar la flora y fauna local, además de respirar aire puro en un clima fresco.

Las peñas de la Puerta del Diablo son puntos de entrenamiento para escaladores del país. La Federación Salvadoreña de Montañismo y Escalada organiza eventos en la zona, y también hay operadores turísticos que ofrecen equipo y acompañamiento para practicar rappel.

El Canopy con vistas panorámicas, es una experiencia distinta, para sobrevolar el paisaje mediante canopy.

Esta actividad se ofrece en el lugar y permite contemplar desde las alturas el verde de los cerros y la amplitud del valle.

Bien temprano en la mañana, ver la salida del sol desde la altura es uno de los grandes secretos del sitio. Las montañas se tiñen de púrpura y oro mientras el paisaje se revela capa por capa.

El mirador de cristal es una estructura de plataforma de suelo transparente que ofrece una sensación única de altura.

Desde allí se pueden observar el océano Pacífico, el Lago de Ilopango y la cordillera circundante.

En el primer nivel de los miradores existen diversas tiendas de comida típica. En el camino hacia la Puerta del Diablo se aprecian otros restaurantes con propuestas gastronómicas variadas, concluye la reseña de Perelló.

El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025

www.elmaipo.cl